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2019年8月、市当局による関係自治会ヒアリングに関する資料に関して

［A］ 2019.8.27 全員協議会でのやりとり

○伊澤副市長 各自治会の役員さんは、非常に対応に苦慮しながら今日まで

御苦労重ねてきておられます。そういった御苦労の話もたくさん実はその時間

内でお伺いしました。あえて申し上げますが、そういったことを一言一句記録に

残して、この場に提示するということが私は適当ではないというふうに思います

ので、簡単な記録はつくっとりますが、その簡単な記録であればよろしいかもし

れませんが、具体的にやりとりが記載されたものというものは作成もしとりませ

んし、提出することはできません。以上です。

○土光議員 だから事実として、一言一句というか、それはないというのは事

実だとしても簡単な、とにかく面談をしたということでそれなりのそれに関する

記録はあるはずです。それを資料として出してくださいと言ってるんですけど、

それは出していただけますね。

○朝妻市民生活部長 先ほど副市長がお答えした範囲でのものということで

ございましたらば提供させていただきます。

［B］ 2019.9.13公文書公開請求で請求した文書

（請求する公文書の件名及び内容）

2019年8月に、淀江産廃計画での関係6自治会に対してのヒアリング実施

に関しての文書一切

（日程調整等の事前のやりとり、当日の内容に関するのメモ等）
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＜［A］のやりとりから市当局が議会に提出した文書（3枚中の1枚）＞
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淀江産廃処分場計画に係る市長4•••自治会の面談概要について

時：令和元年 8月•9 日（金）

場 所：米子市淀江支所 2階第3会議室
出席者：市長、副市長、 朝妻部長、・福田次長

ー自
_

．

冶会(

日 1 8 : 2 0 ~ 1..8: 5 0 

•
N

【主な内容】
自治会：
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自治会：

＜［B］の公文書公開から市当局が開示した文書（10枚中の1枚）＞
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淀江産廃処分場計画に係る市長と．．．自治会の面談概要について

日 時：令和元年8月 9 日（金） 1'.8:20;..__,18:50

場所：米子市淀江支所 2階第3会議室

出席者・：市長、副市長、朝妻部長、福田次長

ー自治会（

【主な内容】

自治会：

自治会：市有地が提供されないと処分場は出来ないことになるのか。

市：絶対ではないが、できないことになる。三期計画のことを言われる方もおられるが、

そのような計画は無い。

自治会：産廃処分場ができない場合、その予定地は一廃処分場になるのか。

市：一廃処分場にはならない。谷を埋めるとしたら建設残土等で埋めることになる。

自治会：

市は、土地を提供するのか。

市：処分場の安全性が確認できれば、市は土地を提供する考えである。

自治会：

一
市：そのようなことはない。施設の安全性等について、きちんと確認した上で市有地を提

供するかどうかを判断する。

自治会：安全性の確認について、市は県とは別に何か考え：いるのか。独自に専門家の意

見を聞く考えはあるのか。

市：安全性の判断については県が行うべきものであり、市が独自に専門家の意見を聞くこ

とはない。

全国の処分場がどうなのかを確認等しながら安全性等について判断したい。現在、い

ろいろな知見についで情報を集めているところ。

市：地域振興策についてはど9のように考えておられるのか。

自治会：

自治会：

自治会：自治会に対し特段の地域振興を行って欲しい。

市：県に対し、しっかり要望する。

＜黒塗り部分不服のため審査請求の結果、市当局が再度開示した文書（10枚中の1枚）＞
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